

2024-05-20

Inician las declinaciones, candidata de MC por Álvaro Obregón se suma a Morena

Autor: Jennifer Garlem

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/inician-declinaciones-candidata-mc-alvaro-obregon-declina-favor-morena.html>

Lía Limón mostró mensajes de texto que revelan que la aspirante de Movimiento Ciudadano trató de sumarse a su proyecto

La candidata de Movimiento Ciudadano a la alcaldía Álvaro Obregón, Esther Mejía, mejor conocida como Teté, declinó a favor de Morena en pleno debate electoral.

"Hoy anuncio públicamente que me sumo al proyecto de la doctora Claudia Sheinbaum, al proyecto de Clara Brugada y también me sumo al proyecto de mi amigo Javier (candidato de Morena a la demarcación)", fue la declaración de la aspirante de MC.

La noticia fue confirmada por el partido en un comunicado, en el que aseguró que Esther Mejía Bolaños no representa más a Movimiento Ciudadano, esto tras su evidente y notorio apoyo a las candidatas Clara Brugada, por la Ciudad de México, y Claudia Sheinbaum en la contienda presidencial.

Lía Limón asegura que la candidata de MC trató de sumarse a su proyecto

En el mismo debate, la candidata de la Alianza Va X CDMX, Lía Limón, mostró unos mensajes de texto que revelan que la aspirante de Movimiento Ciudadano trató de sumarse a su proyecto mediante extorsiones, a las cuales no accedió, lo que llevó a Esther a declinar a favor del aspirante Morenista.

Movimiento Ciudadano informó que, desde inicios de mayo, Mejía Bolaños expresó públicamente su apoyo a Morena, y a pesar de que exigió su renuncia para sustituirla por alguien "que representara al partido", la candidata se negó a dimitir de su candidatura.

Ante dicha situación, Movimiento Ciudadano solicitó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que pospusiera el debate, pero no obtuvieron respuesta, "lo que resultó contraproducente para la equidad en la contienda".

"Movimiento Ciudadano se deslinda totalmente de la C. Esther Mejía Bolaños, por lo que sus dichos, posturas y declaraciones expresadas en el debate, además de los comentarios que pudiera esgrimir en los diferentes espacios de los medios de comunicación, por lo que no representan la ideología, los valores, las agendas y los objetivos que desde Movimiento Ciudadano se han construido", destacó el partido.